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En una mañanera para intensificar el pleito, el presidente, luego de asegurar que solo está cumpliendo con informar 
al pueblo sobre la realidad del bloque conservador, revela los ingresos que obtuvieron las 2 empresas de Xóchitl 
Gálvez en el periodo de 2015 al 2018 cuando estuvo al frente de la Miguel Hidalgo. “Se acuerdan ustedes cómo la 
Sra. Xóchitl denunciaba y denunciaba y ahora que dimos a conocer que la señora tiene 2 empresas y que le ha ido 
muy bien porque de vender gelatina pasó a ser millonaria y dimos a conocer que en 9 años su empresa obtuvo 
contratos tanto del gobierno como de desarrolladores por 1,400 mdp, una empresa próspera, y empiezan a decir 
que no jugamos limpio…” Asimismo, dijo estar aprovechando el tiempo antes de ser notificado y censurado por el 
INE:  “Vamos a cumplir con todos los ordenamientos legales como siempre lo hacemos y con las decisiones en este 
caso de los organismos electorales, nada más que lo hacemos bajo protesta porque es muy injusto el que el grupo 
de potentados que se sentían dueños de México con todo su dinero, con sus medios de información, con sus 
intelectuales a sueldo, estén lanzados en contra de nosotros y que las autoridades nos limiten…”

Sobre las boyas flotantes que supuestamente busca colocar el gobernador de Texas en el Río Bravo para evitar el 
cruce de migrantes, dijo que no se tiene que hacer mucho más que pedirle a los paisanos que no voten por los 
republicanos. “Que se apuren porque son como 2 mil kilómetros  de frontera en Texas.” Aunque reconoció que se 
hizo un extrañamiento de parte de la Secretaría de Relaciones Exteriores, aseguró que es politiquería. 

Celebró la fortaleza del peso frente al dólar, 16.84, manifestando que es producto del buen manejo económico, que 
no hay deuda, que hay gobernabilidad, estabilidad, etc., además “lo voy a decir, si no se enojan, tienen mucho que 
ver las decisiones del Banco de México…”

Finalmente, comentó que en dos días iniciará la nueva playlist para que los jóvenes tengan opciones y no escuchen 
narcocorridos, “la primera está siendo muy escuchada, se aceptan recomendaciones.”



● Se va a cumplir con todos los ordenamientos legales que establezca el INE y con las decisiones de los 
organismos electorales, solo que lo hacen bajo protesta porque es muy injusto que el grupo de potentados que 
se sentía dueño de México, con todo su dinero, con todos los medios de comunicación, con los intelectuales, 
están lanzados en contra del gobierno y que las autoridades les limiten la libertad de manifestación, expresión, la 
libertad de réplica, el derecho de disentir. De todas maneras vamos a acatar esas recomendaciones. Estas 
medidas son un retroceso.

● Se acuerdan ustedes cómo la Sra. Xóchitl denunciaba y denunciaba y ahora que dimos a conocer que la señora 
tiene dos empresas y que le ha ido muy bien porque de vender gelatina pasó a ser millonaria y dimos a conocer 
que en 9 años su empresa obtuvo contratos tanto del gobierno como de desarrolladores por 1,400 mdp, una 
empresa próspera, y empiezan a decir que no jugamos limpio. Como es la candidata, todavía lo puedo decir 
porque no nos han notificado, una vez que nos notifiquen ya no podemos hablar pero todavía tenemos unas 
horas, pero como es la candidata de los potentados, de los corruptos para que se entienda, de los que se 
dedicaron a saquear a México, robando a manos llenas por más de 30 años y como se dio el cambio y se inició 
la transformación están que no los calienta el sol, ni el calor. 

● Cómo no vamos a poder decir más de este tema, y Claudio X González no ha dado respuesta de la investigación 
pues digamos sobre el influyentismo que llevaba a cabo la señora Xóchitl. Muestra los datos de una empresa: 
High Tech Services, en la Condesa, la cual tiene diversas actividades económicas y tiene 5 socios, entre ellos un 
familiar de XG y ella. Esta empresa del 15 al 18, del sector público obtuvo contratos de la SEDENA, INEE, 
Banobras, IPN. Con respecto a los desarrolladores, le dieron pagos de miles de millones de pesos. También hay 
otra empresa, Operación y Mantenimiento a Edificios Inteligentes, aunque ella no está en los socios si un 
familiar, esta empresa  le da servicio al INAI, el INEE, la SEDENA, BANOBRAS, entre otros. Por ambas 
empresas ha recibido cuentas de miles de millones de pesos.  

● No se necesita utilizar el aparato del Estado para investigar a Xóchitl como acusa ella, son datos públicos pero 
los medios de comunicación no los dan a conocer. Pide que le pregunten a los desarrolladores que construyeron 
en ese tiempo en la Miguel Hidalgo para conocer más de las empresas de XG. Recalcó que es su deber dar a 
conocer esta información, no se puede quedar callado frente a un acto de corrupción y a una maniobra que 
busca seguir saqueando al país. 

● Sobre las boyas flotantes que busca colocar el gobernador de Texas en el Río Bravo para evitar el cruce de 
migrantes, dijo que no se tiene que hacer mucho más que pedirle a los paisanos que no voten por los 
republicanos. Que se apuren porque son como dos mill km de frontera con Texas. Se hizo un extrañamiento de 
parte de la SRE pero es politiquería. 

● Celebró la fortaleza del peso frente al dólar, 16.84 producto de que no hay deuda, hay gobernabilidad, 
estabilidad, etc., además de la política del Banco de México.

● Lo de Xóchitl es importante porque dicen que la está levantando, dicen los publicistas, porque no saben de 
política, que es un oficio, se piensa que por ser chismoso ya se es político y no, tan es así que los políticos 
corruptos no la han podido manchar, a los publicistas les pasa igual, no conocen al pueblo y hacen 
recomendaciones con encuestas que mandan a hacer. Algunos dicen que se está levantando Xóchitl como si el 
pueblo no se diera cuenta, como si el pueblo fuera tonto. Tonto es el que piensa que el pueblo es tonto, solo se 
tiene que informar.

● Comentó del desarrollo que habrá en favor de Sonora. Resaltó que visitó a los Seris en la Isla Tiburón y se les 
están entregando insumos para la pesca y están mejorando sus viviendas. Está en compromiso de hacerles tres 
caminos.

● Ya se va a iniciar el segundo álbum porque el primero se está escuchando mucho, es para los jóvenes. Se 
aceptan propuestas.

LO QUE DIJO 
 ¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

LO QUE QUISO DECIR
¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

➔ Muestra ante el pueblo el papel del INE. 

➔ Quita las máscaras al bloque conservador. 

➔ Exhibe supuestos ingresos de empresas de XG. 

➔ Minimiza denuncias de la senadora panista. 

➔ Da línea a migrantes para votación. 

➔ Atribuye a la 4T fortaleza del peso. 

➔ Alimenta bronca con bloque conservador. 

➔ Fortalece su eje de justicia social. 

➔ Sigue campaña en contra de narco

● Nuestros adversarios están muy mal acostumbrados, quisieran que estuviéramos atados, 
nos quisieran silenciar y solo ellos hablando y mintiendo, y calumniando, en la radio, en la 
TV, en los periódicos, de manera mayoritaria, como no sucedía en más de un siglo. 

● Denunció que desde Madero no se había tenido un golpeteo mediático a esta altura. Dijo 
que el impacto mayor es en la capital del país.  

● Quieren hacer como con Fox, que engañaron con el cambio y ahora dicen de una señora 
que empezó vendiendo gelatinas, porque no sé si ustedes han escuchado eso, que cuando 
uno empieza a vender libros, o poner una taquería, y así justifican todo el dinero mal habido 
que han hecho, así conozco varios ejemplos, algunos vendían dulces, otros boleaban 
zapatos, Zedillo, había uno que vendía antenas parabólicas, el del Financiero. Sería bueno 
hacer una serie de emprendedores que llegan a ser millonarios y destacados hombres de 
negocios o políticos. Por ejemplo estudian en escuelas públicas, cuántos conocidos hay así 
y ahí van escalando o antes y llegaban a los altos cargos y a vivir a las Lomas. Sería 
buenísimo saber dónde viven los políticos del bloque conservador y los dueños de los 
medios, los periodistas más famosos, no viven donde ustedes dignamente viven y ojalá no 
vivan en esos sitios, porque vale más heredar a los hijos pobreza que deshonra.

● El papá de Claudio X González dijo que si no funcionaba el fraude en el 2006 podían hacer 
un golpe de Estado como en Chile, pero ahora se han ido moderando. Ya no se podía 
continuar con un régimen podrido, cómo hubieran enfrentado la crisis por la pandemia, o por 
la guerra, estaría el país endeudado hasta lo más alto. Ya basta de mentir, de engañar, 
además apenas nos emparejamos y eso porque la mañanera es mucha pieza pero en 
tiempo de radio, TV, ellos manejan más.

● Está seguro que los republicanos de Texas van a las iglesias y se olvidan lo que dice la 
biblia, de que no hay que tratar mal al forastero. 

LO VOLVIÓ A DECIR
AMLO GREATEST HITS

PARA NO HABLAR DE:   

● Ola de agresiones a periodistas. 
● Asesinato de activista LGTB en Aguascalientes. 
● Violencia en Tamaulipas.
● Respuesta de XG respecto a su empresa. 
● Asesinato de policías en Sonora.  
● Asesinato de militares a civiles en Tamaulipas.
● Francisco Garduño. 
● Rechazo a vacuna cubana. 
● Dinero entregado a Cuba por médicos. 
● Proveedores estrella de la 4T.



CON QUIÉN LO DIJO

Ricardo Sheffield Padilla, Procurador Federal del Consumidor, destacó que 
el precio de la gasolina regular es de 22.36, la premium, 24.46, y el diesel a 
23.71. Respecto al Gas LP, el precio fue de 15.61 por kilo y 8.43 por litro. 
En relación con la canasta básica, reconoció que hubo un ligero aumento 
en alimentos y bebidas, los supermercados más caros fueron Mega Soriana 
Guadalajara, Walmart Express y Walmart normal. 

LO QUE FALTÓ DECIR

Frentes abiertos de la 4T Trofeo a la frase 
lucidora del día

+Opacidad en licitaciones. +Violencia. 
+Fortalecimiento del crimen organizado. 
+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza. 
+Disputas internas en Morena. +Mujeres. 
+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes 
de LATAM en México.

“Vamos a cumplir con todos los ordenamientos legales como 
siempre lo hacemos y con las decisiones en este caso de los 
organismos electorales, nada más que lo hacemos bajo protesta 
porque es muy injusto el que el grupo de potentados que se 
sentían dueños de México con todo su dinero, con sus medios de 
información, con sus intelectuales a sueldo, estén lanzados en 
contra de nosotros y que las autoridades nos limiten…”

Javier May, titular de FONATUR, informó sobre el Tramo 3 del Tren 
Maya, el cual va de Campeche a Yucatán. Tiene dos zonas 
arqueológicas y hay un hotel, tiene 152 km y solo faltan 7 km. Tiene 3 
viaductos y ha generado 11 mil empleos. 

  

Diego Prieto, Director General del INAH, dijo que en el Tramo 3 se 
adquirió el mayor número de bienes arqueológicos. Hay 8 zonas 
arqueológicas y todas están en el programa de mejoramiento, 


